	1 Ambient conditions
Boundaries of use
Ambiient temperature, max

40

°C

Relative humidity

30

% rel

Erection Heigt

<400

m

2 Applicable Standards

EN 60034
Rotating electrical machines

EN 60204

Safety of machines - Electrical equipment of machines

EN 60529

Degrees of Protection Provided by Enclosures (IP Code)

IEC 60.1
The  CEIIB-conformity report has to be delivered by manufacturer

3 Specification

The generator will meet following specifications:

· a low voltage, three-phase, brushless, self-exciting and regulating 4-pole synchronous machine capable of supplying on a continuous base the specified electrical power without exceeding its temperature or other limits.

· 2/3 pitch windings for a 3 phase 4 wire TNC system. Each phase is brought out separately to a suitable terminal strip.

· able to feed non linear loads such as computers, DC-convertes, 6 or 12 pulse controlled thyristor-converters, etc.

· it will withstand without any damage short circuit conditions and short overloads such as starting of relatively large engines.

· it can witstand an overload of 10% during 1 h each 12h in the specified ambient conditions.

· The bearings will be double seald ball-or roller bearing, with an 85.000h lifetime in continuous duty

· The generator has a terminal box xith removable cover. The dimensions are suitable for easy connection of the power cabling. A non-magnetic gland plate suitable for monpolar cables will be available

· Connection to the engine:

· Flanged
· With a rubber type coupling allowing for cardan-work. The generator side-equipment (coupling up to coupling plate) will be part of the delivery.

· equipped with an electronic automatic voltage regulator (AVR), suitable for working in parallel to the grid or stand alone.:

· The AVR will measure the 3 phases

· It will have to be possible to regulate the terminal voltage gradually withing ± 10% of the nominal voltage.

· The design of the generator and its regulating system are such that the machine excitation is kept for a short period after short circuit and this to enable the swich off of the protection relais.

· Will accept an external signal for voltage leveling during synchronisation

· The generator and AVR will be able to deal with fluctuating loads


	1 Условия эксплуатации

Ограничения

Температура окружающей среды, макс.

40

°C

Относительная влажность

30

% rel

Высота конструкции

<400

м

2  Применимые стандарты
EN 60034

Вращающиеся электрические машины

EN 60204

Требования безопасности для машин – электрооборудование машин

EN 60529

Степени защиты, обеспечиваемые оболочкой (IP- кодировка)

IEC 60.1
Свидетельство о соответствии стандартам  CEIIB предоставляется производителем. 

3 Технические характеристики
Генератор имеет следующие технические характеристики:

· Низковольтная, трехфазная, бесщеточная, самовозбуждаемая и саморегулирующаяся четырехполюсная синхронная машина, производящая электроэнергию с заданными характеристиками без превышения температурных и других ограничений.

· 2/3 шага обмотки для трехфазовой четырехпроводной системы с копировально-программным управлением. Каждая фаза выводится отдельно на соответствующую колодку зажимов. 
· Способен питать нелинейные нагрузки, такие как компьютеры, преобразователи постоянного тока, шести- или двенадцатиимпульсные тиристорные преобразователи и т.д.

· Выдерживает без повреждений короткие замыкания и кратковременные пергрузки, например, при запуске относительно больших двигателей.

· Выдерживает перегрузку в 10% в течение часа каждые 12 часов при соблюдении указанных условий эксплуатации.

· Шариковые или роликовые подшипники с двойным уплотнением, со сроком службы 85000 часов при постоянной нагрузке.

· Клеммная коробка генератора имеет съемную крышку. Ее размеры позволяют легко подсоединить силовой кабель. Немагнитная пластина для кабельных вводов, допускающая подключение однополюсных кабелей.
· Соединение с двигателем:
- фланцевое

- с помощью резиновой муфты, не препятствующей работе кардана. Дополнительное оборудование генератора (подсоединяемое к соединительной панели) входит в комплект поставки.

· Оборудован электронным автоматическим регулятором напряжения, который может работать как параллельно с сетью, так и автономно. 

- автоматический регулятор напряжения имеет три фазы

- имеется возможность постепенно регулировать напряжение на зажимах в пределах ±10% от номинального напряжения

- конструкция генератора и его системы регулирования позволяет поддерживать возбуждение машины в течение короткого периода времени после короткого замыкания, что дает возможность отключить защитное реле. 

- Принимает внешний сигнал для выравнивания напряжения во время синхронизации

- Генератор и автоматический регулятор напряжения способны работать с переменной нагрузкой. 




